

Rechaza Cuba nueva arremetida de Washington contra Venezuela



La Habana, 27 mar (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, rechazó la nueva arremetida del Gobierno Estados Unidos contra Venezuela, el presidente Nicolás Maduro y otros funcionarios del Gobierno Bolivariano, por acusaciones sobre supuestos vínculos con el narcotráfico.

El canciller cubano calificó la acción como inmoral, aún más en la actual pandemia del nuevo coronavirus Covid-19 que afecta al mundo.

“Aún en tiempos de Covid-19, el Gobierno de Estados Unidos demuestra que constituye la principal amenaza a la paz y tranquilidad de Nuestra América”, aseveró Rodríguez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/217939-rechaza-cuba-nueva-arremetida-de-washington-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba